
CDU-Stadtratsfraktion Speyer 

Dr. Axel Wilke | Bahnhofstraße 37 | 67346 Speyer 

Herrn Oberbürgermeister 
Hansjörg Eger  
Maximilianstraße 100 
67346 Speyer      Speyer, den 20.11.2017 

Stadtrat 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu 

nehmen: 

Einigung mit dem Land über Flächenfreigabe der Erstaufnahmeeinrichtung des 

Landes für Flüchtlinge (ehemalige Kurpfalz-Kaserne) 

In den Medien wurde vor einigen Tagen berichtet, dass es nun „in groben Dingen“ 

(Ministeriums-Sprecherin Jennewein) eine Einigung gegeben hat bzgl. der Freigabe von 

Flächen der Landeserstaufnahmeeinrichtung an die Stadt, u.a. verzichtet das Land auf die 

östliche Sporthalle und den Sportplatz.  

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche Möglichkeiten werden dadurch für Speyerer Sportvereine eröffnet und ab

wann? Setzt die Nutzung den Erwerb der Flächen von der BIMA voraus oder wäre auch 

eine vorgezogene Nutzungsüberlassung denkbar? 

2. Wie beurteilt sich die nun getroffene Einigung vor dem Hintergrund des Masterplans

für die Konversion der Kurpfalzkaserne? 

3. Wie soll eine gemeinsame Nutzung des Exerzierplatzes durch AfA und Stadt aussehen?



Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

Dr. Axel Wilke 

Fraktionsvorsitzender

eingegangen per E-Mail


